

# Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon Kawal dan Amankan Peringatan Hari Buruh Internasional 2024 (May Day) .

**Panji R - CIREBON.INDONESIASATU.ID**

May 1, 2024 - 14:01



**KAB. CIREBON** - Dalam rangka memperingati Hari Buruh Internasional (May Day) 01 Mei 2024, Polsek Pabuaran Polresta Cirebon bersama dengan jajaran pengamanan terkait, melaksanakan monitoring aktivitas May Day 2024, di setiap titik lokasi mulai dari Perbatasan Polsek Pabedilan PT. Longrich bergeser menuju ke PT. Kreasi Garmen Cirebon (KGC) Aliansi Buruh gabungan dari Serikat Pekerja Nasional (SPN), Garmen Tekstil (Gartek) dan Serikat Pekerja Tingkat Perusahaan (SPPT) kurang lebih 250 orang dengan menggunakan R2, selanjutnya dikawal menuju ke Waktu Belah Sumber Kab. Cirebon. Rabu pagi (01/05/2024)

Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengatakan Seluruh anggotanya yang diturunkan akan ditugaskan mengawal dan mengamankan buruh yang akan

bergerak ke Watu Belah Sumber Kab. Cirebon.

"Kami menurunkan Personel untuk mengamankan dan pengawalan rekan-rekan buruh yang akan bergerak menuju lokasi titik kumpul di Watu Belah Sumber Kab. Cirebon. "Ujarnya"

Ia juga menjelaskan di wilayah hukum Polsek Pabuaran ada 1 (satu) Perusahaan yaitu PT. Kreasi Garmen Cirebon (KGC) "Hari ini ada 3 Koordinator Aliansi Serikat Buruh yaitu Aliansi serikat Gartek (Garmen Tekstil) Sdr. Ade, Serikat Pekerja Tingkat Perusahaan (SPTP) KGC Sdr. Herdi dan Serikat Pekerja Nasional (SPN) Sdr. Boy. Sesuai pemberitahuan awal ada sekitar ± 250 orang yang akan berangkat ke Watu Belah Sumber Kab. Cirebon dengan menggunakan kendaraan R2 dengan dikawal 1 unit Mobil Komando. "Ujar Kapolsek"

Ditempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. menjelaskan bahwa seluruh jajaran personil Polresta Cirebon akan melakukan Pengamanan, pengawalan dan patroli di sekitar lokasi yang wilayahnya terdapat Perusahaan atau pabrik-pabrik dan jalur-jalur yang kemungkinan dilalui peserta aksi, dengan dukungan pengamanan dari Kepolisian, TNI Security Perusahaan dan instansi terkait setempat.

"Persiapan pengamanan juga dilakukan di wilayah lintas Polsek yang wilayahnya terdapat perusahaan atau Industri. "Tambahnya".

Sementara itu Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. juga telah menyiapkan personilnya untuk mengamankan titik-titik strategi di wilayah tersebut, meskipun bertepatan dengan hari libur.

Pada kesempatan ini pula Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengatakan "Dalam menjalankan peringatan May Day 2024, kami menghimbau kepada rekan-rekan buruh untuk melaksanakan kegiatan ini dengan memperhatikan keamanan dan keselamatan berkendara, hormati sesama pengguna jalan, jaga sikap sampaikan aspirasi dengan santun serta bekerjasama dengan aparat Kepolisian untuk menjaga situasi kamtibmas agar tetap aman dan kondusif. "Tegasnya"

Dengan upaya pengamanan yang telah dipersiapkan, Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. berharap peringatan Hari Buruh Internasional May Day 2024 ini dapat berjalan dengan lancar dan damai. "Selamat Hari Buruh, mari bersama-sama mewujudkan situasi kamtibmas yang aman, damai dan kondusif. "Tutup Kapolsek"